

August 3, 2022

To: All Pioneer Manor residents, families, and substitute decision makers

Re: COVID-19 Update #127

We thank everyone for their continued support and would like to share the following updates:

COVID-19 Outbreak Status

We are pleased to share that Public Health Sudbury & Districts has lifted the outbreak status in the Cedar Home Area, effective August 2, 2022. The Cedar dining room reopened this morning. We will reopen more dining rooms as the outbreak status is lifted from other Home Areas.

The outbreak status remains in place for the Poplar and Park Place Home Areas. We have 22 residents confirmed positive for COVID-19 in the Poplar Home Area with 20 of the resident cases now resolved. In the Park Place Home Area, we have four residents confirmed positive for COVID-19 with one of the resident cases now resolved. Residents and staff of the Poplar and Park Place Home Areas underwent another round of surveillance testing August 2 - results will be shared when information becomes available. In consultation with Public Health, the next round of surveillance testing for the Park Place and Poplar Home Areas will be delayed until all results are received. Pioneer Manor monitors all residents for signs and symptoms consistent with COVID-19 and conducts daily Infection Prevention and Control (IPAC) audits with outbreak management support from Public Health Sudbury & Districts, Ontario Health, Health Sciences North, the Ministry of Long-Term Care and Pioneer Manor Physicians.

Resident Care Coordinators Assignments

Effective today, August 3, 2022, Resident Care Coordinators' (RCC) Home Area assignments have changed. Should you have concerns about a loved one that cannot be addressed with a Home Area registered staff member or RN, please contact the RCC assigned to your loved one's Home Area:

York/Ramsey/Scenic	Marie-Lise Bergeron	705-566-4282, ext. 3262
Lodge 1/Lodge 2	Sara Sandblom	705-566-4282, ext. 3211
Killarney/Lilac/Mallard	Angela Phillips	705-566-4282, ext. 3279
Pine/Tulip/Trillium	Maria Casas	705-566-4282, ext. 3281
Cedar/Cranberry/Poplar	Michelle Viel	705-566-4282, ext. 3221
Park Place/Infection Prevention & Control	Lisa Schell	705-566-4282, ext. 3234

Resident Care Coordinators are available between the hours of 8:30 a.m. and 4:30 p.m. For any questions or concerns after hours, please contact the RN Supervisor at 705-677-5978.

Sincerely,



Aaron Archibald
Director, Long-Term Care Services

c.c.: Councillor Geoff McCausland, Chair, Community Services Committee
Ed Archer, Chief Administrative Officer
Steve Jacques, General Manager, Community Development
Dr. Maurice St. Martin, Medical Director
Andrée Quesnel, Nicole Jacklin, Managers of Resident Care
Dianna Foster – Family Council
Maria Aprea – Resident Council

Le 3 août 2022

Objet : Cent vingt-septième mise à jour sur la COVID-19

À l'attention des résidents du Manoir des pionniers, de leur famille et de leurs mandataires spéciaux

Nous remercions tout le monde de leur soutien continu et tenons à partager les mises à jour suivantes :

Mise à jour sur l'éclosion de COVID-19

Nous sommes heureux de vous informer que le 2 août 2022, Santé publique Sudbury et districts a déclaré la fin de l'éclosion dans l'aire résidentielle Cedar. La salle à manger Cedar a rouvert ses portes ce matin. Nous rouvrirons d'autres salles à manger au fur et à mesure que les éclosions seront déclarées terminées dans les autres aires résidentielles.

Le statut d'éclosion demeure en place dans les aires Poplar et Park Place. Nous avons confirmé 22 cas positifs de COVID-19 chez les résidents de l'aire Poplar, dont 20 sont maintenant réglés. Dans l'aire Park Place, nous comptons quatre cas confirmés de COVID-19 chez les résidents, un cas étant maintenant réglé. Les résidents et les employés des aires Poplar et Park Place ont tous subi un autre test de surveillance le 2 août. Nous partagerons les résultats dès qu'ils seront disponibles. Conformément aux conseils de Santé publique Sudbury et districts, le foyer attendra d'administrer d'autres tests de surveillance dans les aires Poplar et Park Place jusqu'à ce que tous les résultats des tests précédents soient reçus. Le Manoir des pionniers surveille tous les résidents pour tout signe et tout symptôme correspondant à la COVID-19 et vérifie au quotidien le respect des pratiques de prévention et de contrôle des infections (PCI). Il reçoit du soutien en gestion des éclosions de la part de Santé publique Sudbury et districts, de Santé Ontario, de l'hôpital Horizon Santé-Nord, du ministère des Soins de longue durée et des médecins du Manoir des pionniers.

Coordonnatrices des soins aux résidents

À compter d'aujourd'hui, le 3 août 2022, les personnes assumant le rôle de coordonnatrice des soins aux résidents ont changé dans les aires résidentielles. Si vous avez des préoccupations relativement à un proche qui ne peuvent pas être réglées en vous adressant à un membre autorisé du personnel ou à une infirmière autorisée dans votre aire résidentielle, veuillez communiquer avec la coordonnatrice des soins aux résidents de l'aire en question :

York/Ramsey/Scenic	Marie-Lise Bergeron	705 566-4282, poste 3262
Lodge 1/Lodge 2	Sara Sandblom	705 566-4282, poste 3211
Killarney/Lilac/Mallard	Angela Phillips	705 566-4282, poste 3279
Pine/Tulip/Trillium	Maria Casas	705 566-4282, poste 3281
Cedar/Cranberry/Poplar	Michelle Viel	705 566-4282, poste 3221
Park Place/Prévention et contrôle des infections	Lisa Schell	705 566-4282, poste 3234

Les coordonnatrices des soins aux résidents sont disponibles de 8 h 30 à 16 h 30. Pour toute question ou préoccupation après les heures normales, veuillez communiquer avec la superviseure des infirmières autorisées au 705 677-5978.

Sincèrement,



Aaron Archibald
Directeur, Services de soins de longue durée

- c. c. Conseiller Geoff McCausland, président, Comité des services communautaires
Ed Archer, administrateur en chef
Steve Jacques, directeur général du Développement communautaire
D^r Maurice St. Martin, directeur médical
Andrée Quesnel et Nicole Jacklin, gestionnaires des soins aux résidents
Dianna Foster – Conseil des familles
Maria Aprea – Conseil des résidents